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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
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C/O OSAKA YMCA 
        1-5-6 TOSABORI,NISHIKU, 
        OSAKA,JAPAN 

２００６年８月  No.291 

Chartered July 20,1982 

主 題 Y’s THEME (２００６～２００７)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長：『たのしくなければ、センテニアルじゃない！！』 

国際会長   ：『愛をもって 積極参加』 

アジア会長   ：『参画、そして感動を！』 

西日本区理事 ：『一人はみんなのために、みんなは一人のために』 

中西部部長  ：『いざ立て！ 熱き思いをいだいて』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 

Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

坂本 哲朗 

永島 寧 

石津 雅人 

藤原 正巳 

坂本 千春 

鍛治田 千文

B i b l i c a l  M e s s a g e  o f  J u l y 
A u g u s t  C l u b  M e e t i n g   

『Ｙ outh Act iv i t ies』 

 ８ 月 第 １ 例 会  
「愛する者たち、互いに愛し合いましょう。愛は神から

出るもので、愛する者は皆、神から生まれ、神を知って

いるからです。 

            （ヨハネの手紙-14 章 7 節）

 

日時：200６年 8 月１９日(土)１9:00～２1:0０

場所：京都市東山区・知恩院 和順会館内「華頂」

司会 京都キャピタルクラブ 

１．開会宣言 京都キャピタルクラブ・大門会長 

２．ゲスト紹介 両クラブ会長 

３．バナレット交換 

４．乾杯    京都キャピタルクラブ 

５．歓談・食事 

６．インフォメーション 

７．お誕生祝い・ニコニコ献金 

８．集合写真 

９．閉会宣言  センテニアルクラブ・坂本会長 

［「華頂」には１８時半ころにはお集まりください

  Tel：０７５－５３１－３３３１  
 

 ８ 月 第 ２ 例 会  

２年間の会長経験を振り返って 

石 津 雅 人

２年間の会長を振り返ってみますと、最初の年

は何もわからないまま無我夢中で過ぎてしまい、

２年目は毎月の例会とレポート作りに追われると

同時に土佐堀 YMCA の運営委員としても働く機会に

恵まれ瞬く間に過ぎていったようです。しかし、

ワイズメンズクラブとＹＭＣＡとの関連性を少な

からず学ぶことが出来たことは感謝です。また、

ＬＤ委員として働く機会にも恵まれワイズについ

て多くのことを学ぶことが出来たことも良い体験

でした。この２年間で得た楽しい経験と知識をこ

れからのワイズメンとしての働きの中に生かせる

ように努力していきたいと考えています。 

 良い雰囲気の中での楽しい例会を行い出席率１

００％になると良いですね！ 会員の増強が出来

なかったので早い時期にメンバー数２０名に出来

るようにクラブメンバーの皆さんと頑張って行き

たいと思います。 

日時：200６年 8 月２3 日(水）18:45～20:30

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀館 3 階 

＊8 月例会当番 

 １班（山田、谷川、中村隆幸、田中 ） 

＊8 月お誕生日 

畠中メン 1 日、田中メン 14 日 

山田メン 21 日、谷川メン 30 日 

【 クラブ統計 Statistics 】 
 

 200６年 7 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員  １６名 メ ン １０名 ７名  7 月：15,500 円 

 メネット ５名       名  (０6 年 7 月からの累計）：

例会出席  １2 名 ビジター 名       名 次号で掲載 15,500 円

うちメークアップ     2 名 ゲ ス ト  6 名       名  

 出 席 率      75.0% 合 計 21 名 ７名  

除く. クリスマス献金、オ

ークション、記念献金 
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  「楽しくなければワイズじゃない」 
今月の聖句に寄せて 

今月の聖句として、大阪ＹＭＣＡの今年の年

間聖句を選びました。年間聖句の方は最初、“愛

する者たち、互いに愛し合いましょう”で終わって

いますが、愛の根源である神の愛を確認するた

めに、7 節全文を選びました。キリスト教は愛の宗

教といわれるように愛を大切にしていますが、世

間一般でも愛という言葉が簡単に使われている

ため、キリスト教の愛も同じように考えられてしまう

傾向がないわけではありません。私たちは、この

聖句を正確に理解し、その実践に励みたいと思

います。なお、年間聖句の解説が大阪青年 7 月

号にありますので、ぜひお読みください。  

          （聖句選・コメント：  田中 穣二）

 

 

【 Report of the July Club Meeting 】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会長交代式で、工藤中西部長を真中に石津前会長と坂本新

会長）０６年 7 月 19 日(水) 18：30～20：30 

(リガグランドホテル 3 階葵の間)

2 年間、会長の重責を果たした石津雅人会長に代わ

り、45 歳の若い坂本哲朗会長が誕生しました。 

 中西部から工藤義正中西部長、只野準一書記、奥田

時夫会計、脇本博 EMC 主査が出席、会長交代式がお

ごそかに行われました。石津会長は、「一番楽しんだ

のは自分、多くの出会いがもてたことが会長冥利に尽

きる」と晴れ晴れとした様子。メンバーも新会長のこ

れからの活躍に期待、祝福の拍手でもって新会長を迎

えました。 

 というテーマを掲げた坂

本新会長は、大阪センテニ

アルに入った 34 歳当時を

振り返り、故鈴木健介メン

に出会いに大きな影響を受

けたこと。また自分自身コ

メットだった経験から、ワ

イズに家族全員がかかわる

ことは家庭の共通の話題づ

くりにつながると述べました。 
 今後の抱負については、5 年ぶりに東京から戻った

ときに、会員数の少なさに驚いたと話し、メンバー一

人ひとりが例会を担当することで、積極的な和気あい

あいとしたクラブづくりをめざすなか、会員の自然増

をはかりたいと熱く語りました。 
 7 月 第 １ 例 会 

例会の席上、

英語力に堪

能な谷川寛

メンが、西日

本区から「ワ

イズメンズ

ワールド翻

訳編集委員

会委員」の委

嘱状を渡さ

れました。 

また、会長を

退 い た と た

ん、石津メン

は、西日本区

から「情報委

員会委員」と

して「ワイズ

リーダーシッ

プ開発委員会

委員」の委嘱

を 受 け ま し

た。またまた

ご苦労さまで

す。 
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【 Report of the Jury Club Meeting 】  

７月２６日(水) 1８:３0～２０:３０大阪ＹＭＣＡ) 

出席者：石津,鍛治田,坂本,永島,藤原,山田,松浦 (計７名)

１．８月合同・納涼例会の運営とプログラム 
  京都キャピタルクラブとの合同例会。プログラムは第１

面のとおり。19 時開会だが、18 時半には会場に集まろう。

パナレット交換があり、隅田メンに持参してもらう。会計、

名札その他の準備を確認した。 

２．妙高での DBC（８月２５～２７日） 
 クラブから８人が参加予定。車２台に分乗して赴く。み

やげ（Ｔシャツ）やピックアップ法などを打ち合わせした。

３．多文化交流キャンプ‘０６（８月２２～２５日）
 所要資金の不足額２０万円について、わがクラブの重点

事業でありクラブメンバーに支援を仰ぐ。中村茂、畠中メン

が参加するので、がんばっていただきたい。 

４．クラブの予算案（財政の改善） 
 藤原会計から、新年度の予算について財政改善の観点か

ら考え方が提示され、検討した。収入増のために、会員増、

オークション、ファンドなどの工夫と努力を、経費節減策の

検討を行った。 

５．その他 扱った事項 
 ９月メネット例会で山村メネットの歓迎式をもつ、大阪Ｙ

ＭＣＡ１２５周年の紹介、大阪ＹＭＣＡ安全基金への支援、

土佐堀ＹＭＣＡカーニバルの担当（バザー、懇親会など）、

いのちの電話コンサートでの奉仕を石津メンに依頼する。 

なお、８月から第２例会は１８：４５から２０：３０とする。

                   （文責：松浦） 

 

 

 

        

 ＩＢＣ・ＤＢＣ 前委員長：藤原 正巳

○ JAMES CHONG さん会長に留任 

新年度のクラブ会長に，JAMES CHONG さんの留

任が決定しました。同会長はワイズ歴 3 年、26 歳の

教師ですが、過去 1 年間の会長としての活動が高く評

価され、過般のハワイ地区大会では、クラブ運営優秀

賞である MILTON HAKODA TRIDENT AWARD

を受賞しました。  

（“Aloha from Hawaii”： 

      ハワイヌアヌクラブ、ブリテンから抜粋）

 ○ VIRGINIA WONG さん会長に留任 

同クラブでは、新年度を迎え新役員が決定しました。

会長の VIRGINIA WONG さん、書記の CONNIE YIP

さん、会計の WILMA TOONG さんの三役はそのま

ま留任することになりました。」 

（“ Bauhinia News”： 

     香港 Bauhinia クラブニュースより抜粋）

※BF ニュース・BF ポイントは次月に掲載します。

 
 YMCA ニュース  

大阪ＹＭＣＡ国際専門学校  鍛治田 千文 

■ 秋のカーニバル 
第１回拡大実行委員会が 7 月に開催されました。①交流

（地域、館内、会員、ワイズメンズ）、②クリスマス献

金の取組み③環境問題への取組みを目的としたカーニ

バル、根幹に流れる使命を忘れずに準備から楽しみたい

と思います！よろしくお願いします！ 

■ 富士山ネイチャートレッキングツアー 

富士山を知り尽くしたスタッフの案内で、自然の雄大

さを体感しながらトレッキングします。トレッキング

後、温泉に浸かり疲れを癒します。全国有数の水揚げ

を誇り駿河湾の魚の集積地「沼津魚市場」を訪ね美味

しい海の幸に舌鼓をうちます。 

日程：9月 11 日(月)～14 日（木） 
問合せ：大阪ＹＭＣＡ中高齢者事業推進室 
06(6441)5088 

■ 早天祈祷会 
８月１８日(金)7 時 30 分～8 時 30 分 
証し 中本和子氏（大阪ＹＭＣＡ常議員） 

 

 

1. 中西部会＆合同メネット会 

“体感！スローライフ” 

9 月 30 日（土）13：30～18：00 

      土佐堀ＹＭＣＡ会館２階ホール 

トークと音楽で織りなす、ゆったりとした時間をすご

してください。 

 

 
 

7 月 第 2 例 会 

お 知 ら せ 

∈∋∈∋ Club Activities (July, 2006) ∈∋∈∋ 

On July 19, kickoff dinner meeting for the year 
2006-2007 was held at the Rihga Grand Hotel in 
Osaka, with a total  of  21 Y’s men, Y’s menettes 
and Y’s men guests in attendance.  YOSHIMASA 
KUDO, new district governor of the mid-west district 
presided over the installation ceremony of our new 
president, TETSURO SAKAMOTO, who succeeded 
MASATO ISHIZU, past president..  P.P. Ishizu’s 
leadership and his great contribution to our club was 
really outstanding and were much appreciated by all.
 

After informative speech by new district governor 
YOSHIMASA KUDO, newly elected president, 
TETSURO SAKAMOTO delivered his inaugural 
address, in which he stressed the necessity of 
making our programs and service activities more 
“joyful” to everyone, describing a variety of new 
undertakings including IBC and DBC gatherings in 
Hawaii and Niigata. His enthusiastic speech made us 
convinced that he’d no doubt revolutionize our club, 
thus removing rather stagnant atmosphere now 
prevailing. 

ＩＢＣクラブニュース 
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しょう。石津さん2年間お疲れ様でした。  (中村 茂高)

○坂本新会長の御新任をお祝いいたします。石津前会長御

苦労様でした。新風を期待しています。メネット再び欠席

失礼しました。                       (福永 嘉彦)

○坂本哲朗さん新会長ご就任おめでとうございます。何か

と多端な折柄大変なお役目ですがどうかよろしくご指導

のほどお願い申し上げます。既に色々意欲的な方針をお出

し頂いておりますが、クラブも確実に変化の兆しをみせて

おり沈滞ムードも一掃できるのではないかと期待してお

ります。                                (藤原 正巳)

○坂本哲朗新会長にかわり年齢も若くなり楽しい企画を

期待します。今日は芸文センターでオペラ蝶々夫人を見て

きました。とてもすばらしいでした。      (松浦 和子)

○新中西部長工藤さんがんばって下さい。そして、新クラ

ブ会長坂本さん期待しています。新年度が活気あるクラブ

活動ができますように願います。       (松浦 孝次)

○坂本会長この一年間宜しくお願い致します。石津さん２

年間会長職ご苦労様でした。         (三浦 直之)

○“新生センテニアル”の気持ちも新たに今までには経験

したことのないようなヴィヴィッドなクラブライフを期

待してゾクゾクしているところです。      (山田 孝彦)

○新会長、坂本哲朗さんごくろうさまです。若いリーダー

で坂本千春メネットさんと手を取り合って私たち年より

を引っ張ってください。私もメネット会員としてクラブに

帰らせて頂いたこと感謝申し上げます。石津さん一年間ご

くろうさまでした。                 (山村 利子)

 

 

ニコニコ・メッセージ 

【 Messages from the Club Members 】 

 

ゲストからのメッセージ  

○私の感じるワイズメンクラブらしいクラブであ

り、例会内容でした。皆さんのお顔の色、笑顔がす

ばらしい。見習うところが多くありました。本年度

中西部会計として皆様の会費をお預かりしていま

す。締める部分は締め使う部分は使わせて頂きます。

(中西部会計 土佐堀クラブ 奥田 時夫)

○坂本新会長の元気あふれる方針発表大変たのもし

かったです。一年間よろしくお願い致します。 

(中西部長 土佐堀クラブ 工藤 義正)

○昨年クリスマス例会の時にはじめてアピール(ク

リスマス献金)にだけ伺いました。例会の最初から出

席するのは 初めてですが、とてもなごやかで良い雰

囲気を持ったクラブだと思いました。これからも是

非おじゃましたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。今年度中西部への御協力もぜひお願い申

し上げます。 

(中西部書記 土佐堀クラブ 只野 準一)

○充実した楽しい例会を持たれているセンテニアル

クラブを訪問致しました。ＥＭＣ宜しく 

(中西部ＥＭＣ主査 大阪クラブ 脇本 博)

 “ごぶさた”メッセージ  

○急な会議が設定され、その資料づくりに明日、明

後日とがんばらなければいけなくなりました。 

                           〔中村隆幸〕

○渡欧中につき、新会長の下での船出式を“サボル”

ことになり申し訳ありません。イギリス、オランダ

への3週間の旅、何十年ぶりの里帰りも、連日30度

以上の猛暑で汗まみれの行脚です。 〔永島 寧〕

  

 会員からのメッセージ               

○来月の例会から皆さんとゆっくりと話が出来そう

で楽しみです。           (石津 雅人)

○本日はゲストも多く夫である坂本哲朗の会長交代

式が無事に終わり感謝です。         (坂本 千春)

○８月は多くの行事があります。初めて国際大会に

参加します。初めての部を超えた合同の納涼例会、

初めての妙高での４クラブのＤＢＣ、みなさんどう

か新会長のサポートお願いします。    (坂本 哲朗)

○若く元気な坂本メン、千春メネット両会長のもと

楽しく活動していきたいと思います。メネット会の

ファンド作り頑張ります。      (隅田 恵子)

○新しい年度もワイズにふさわしい活動が出来るよ

う頑張りましょう。              (田中 穣二)

○今月は他クラブのゲストを含めて多くの参加者が

あり会場も広く新旧会長交代のセレモニーにふさわ

しい例会でした。           (谷川 寛)

○お若い坂本メン・メネットさんのアイディアを楽

しみにしています。             (中村 幸枝)

○1 年のスタートが今日、坂本哲朗・新会長のもと

に始まりました。新たな気持ちでがんばっていきま

《編集後記》 
 

○最近、三浦綾子の「海嶺」を読み、聖書のヨハネ伝、

ヨハネの手紙上中下がどのように日本に入ってきたの

かを知り、感銘を受けました。1832 年、知多半島・小

野浦の千石船が江戸に向かう途中、遠州灘で難破。14
人の乗組員のうち、岩吉、音吉、久吉の 3 人だけが奇

跡的に 1 年 2 ｶ月の漂流の末、北米に漂着し英国に救わ

れます。その後、ハワイ、英国、アフリカ大陸を経て、

マカオにたどり着き、そこで 3 人はギュツラフの聖書

和訳の手伝いをします。漂流から 5 年の歳月を経て、

日本に向かった 3 人は、当時鎖国政策を強化していた

幕府により大砲で追い払われるという悲しい結末で終

わるのですが、人間の深遠な運命について考えさせら

れました。   
 
○初めて、ブリテンを手がけ、自分がいかに自分のク

ラブやワイズ全体の情報に疎かったということを思い

知らされました。また、文書作成もワードを使った編

集は不慣れで戸惑うことも多く、松浦さんや石津さん

に助けられ、とにかく第 1 号を発行することができま

した。これから徐々に改善していきますので、どうか

皆さん、あたたかい目で見守ってください。 
           〔中村 茂高〕

  


